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Relatório da Audiência n.º 145-COFAP-XII 

 

 

Dia: 5 de novembro de 2014                                                                       

 

ENTIDADE: Fresenius Kabi Pharma Portugal   

 

ASSUNTO: Proposta de Lei n.º 254/XII (contribuição sobre a indústria farmacêutica - 

art.º 230.º)   

      

 

Recebido pelos Senhores Deputados: 

 Fernando Virgílio Macedo (PSD), Vice-Presidente da Comissão; 

 Cristóvão Crespo (PSD); 

 Artur Rêgo (CDS-PP); 

 Michael Seufert (CDS-PP); 

 Vera Rodrigues (CDS-PP); 

 Carla Cruz (PCP). 

 

 

Síntese dos Temas Abordados: 

O Vice-Presidente da Comissão, Senhor Deputado Fernando Virgílio Macedo (PSD), 

deu as boas vindas aos representantes da Fresenius Kabi Pharma Portugal, dando 

sucintamente nota do modo de condução dos trabalhos e do conhecimento que, 

posteriormente, seria dado a todos os membros da Comissão quanto ao teor da 

audiência. Deu ainda nota que havia sido dado conhecimento da presente audiência à 

Mesa da Comissão de Saúde, nos termos solicitados pelos audientes, pelo facto de 

estarem em causa também questões referentes ao regime de formação de preços dos 

medicamentos, competência daquela Comissão. 

http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheAudiencia.aspx?BID=98720
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A delegação da Fresenius começou por agradecer o agendamento da audiência, 

apresentou a empresa e o serviço público por esta prestado em matéria de poupança 

do SNS, apresentando de seguida as suas preocupações quanto ao impacto da 

autorização legislativa proposta no artigo 230.º da Proposta de Lei n.º 254/XII/4.ª 

(GOV), em matéria de contribuição sobre a indústria farmacêutica, nomeadamente 

quanto às reduções de preços já existentes no mercado de genéricos e a entrada 

permanente de novos concorrentes no mercado. A Fresenius efetuou uma 

apresentação de fundamentação da sua posição nesta matéria, considerando que a 

instituição de uma contribuição sobre a indústria farmacêutica, tal como prevista no 

artigo supracitado do diploma, levará “à retirada de mercado de vários mercados 

essenciais, com o impacto negativo que isso terá em termos clínicos, da própria 

sustentabilidade do SNS e da continuidade da produção nacional deste tipo de 

medicamentos”. Manifestou, por fim, preocupações quanto à alteração do Decreto-Lei 

n.º 34/2013,de 27 de fevereiro, prevista no artigo 165.º da proposta de lei 

suprarreferida. 

Em sede de debate, começou por intervir o Senhor Deputado Cristóvão Crespo (PSD), 

que tomou boa nota da intervenção da Fresenius e das propostas apresentadas. De 

seguida, usou da palavra a Senhora Deputada Vera Rodrigues (CDS-PP), que 

agradeceu a intervenção da Fresenius, tomando boa nota das preocupações 

suscitadas, que iria analisar ao nível do Grupo Parlamentar. Posteriormente, interveio 

a Senhora Deputada Carla Cruz (PCP), que defendeu uma postura mais ativa do 

Estado e a importância de promover a produção nacional, recordando que a escassez 

de medicamentos sentida nas farmácias portuguesas havia sido acompanhada de 

exportação ilegal de medicamentos. 

A Fresenius usou novamente da palavra para esclarecimentos adicionais, reforçando o 

papel positivo que esta e outras empresas têm desempenhado no tecido produtivo 

nacional. Quanto ao artigo 165.º, propuseram, concretamente, voltar à redação 

originária do Decreto-Lei em apreço. 

O Senhor Vice-Presidente da Comissão agradeceu as informações, esclarecimentos e 

proposta apresentados pela Fresenius Kabi Pharma Portugal , dando nota que seria 

elaborado um relatório da audiência, a distribuir para conhecimento de todos os 

http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=38742
http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=38742
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membros da Comissão (incluindo os que não tinham podido estar presentes, devido 

aos trabalhos parlamentares), a ser apreciado em reunião da mesma. 

 

Diversa informação sobre a audiência, nomeadamente a apresentação efetuada e a 

gravação, pode ser consultada na página internet da Comissão. 

 

Palácio de São Bento, 5 de novembro de 2014 

O Vice-Presidente da Comissão  

Fernando Virgílio Macedo 

http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheAudiencia.aspx?BID=98720

